

Stattliches Schwergewicht

Beim Angehen einer Kanzel kam mir Anfang Mai ein Bock in Anblick, den ich bereits im Winter als sehr stark angesprochen hatte. Er hatte sich zusammen mit zwei Schmalreihen auf der Wiese vor der Anstzeinrichtung niedergelassen. So behutsam und leise es ging, baumte ich auf und wartete. Nach etwa einer Stunde wurde der Bock hoch und stand breit. Auf 130 Meter trug ich ihm das Geschoss im Kaliber .222 Rem. an. Er lag nach einer Todesflucht von 80 Metern. Aufgebrochen brachte er stattliche 22 Kilogramm auf die Waage. Eine Woche nach dem Abkochen wog seine Trophäe noch 322 Gramm.

Dirk Hölscher

Foto: Dirk Hölscher

